

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Deutsche Gesellschaft für Angiologie - Gesellschaft für Gefäßmedizin e.V. (DGA) hat einen neuen Geschäftsführer. Außerdem präsentiert sich die Gesellschaft mit neuer Webseite und frischem Logo.

Berlin, 06.02.2014

### Neuer Geschäftsführer



Die DGA hat seit dem 1. Januar 2014 einen neuen Geschäftsführer. Prof. Dr. Norbert Weiss (siehe [Foto](#)) von der Technischen Universität Dresden hat das Amt von Prof. Dr. Sebastian Schellong übernommen.

Prof. Weiss ist seit 2008 Leiter des Bereichs Angiologie an der Medizinischen Klinik III und Direktor des Universitäts GefäßCentrums am Universitätsklinikums Dresden. Hauptziele seiner Tätigkeit als Geschäftsführer der DGA sieht er u.a. darin:

- Die Sichtbarkeit und Koordinationsfunktion der DGA als wissenschaftliche Fachgesellschaft für Grundlagen- und klinische Forschung auf dem Gebiet der Gefäßmedizin zu stärken.
- In der Novellierung der Weiterbildungsordnung für Ärzte die Angiologie als Kerndisziplin der Gefäßmedizin mit Kompetenz im gesamten Spektrum der Diagnostik und Therapie von Gefäßerkrankungen zu verankern.
- Die Nachwuchsförderung auf klinischem und wissenschaftlichem Gebiet zu intensivieren.

### Pressekontakt

**Deutsche Gesellschaft für Angiologie - Gesellschaft für Gefäßmedizin e.V.**

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Hilke Nissen, Katrin Strube  
Luisenstr. 58/59  
10117 Berlin

Tel. 030-53 14 85 82-0

Fax 030-53 14 85 82-9

Mobil 0176-64152763

[info@dga-gefaessmedizin.de](mailto:info@dga-gefaessmedizin.de)

[www.dga-gefaessmedizin.de](http://www.dga-gefaessmedizin.de)

Die Kampagne Verschlussache PAVK: [www.verschlussache-pavk.de](http://www.verschlussache-pavk.de)